

## SOLIDARIDAD LA MAYORÍA SON DE LITERATURA INFANTIL Y JUVENIL



ARCHIVO

Imagen de la rueda de prensa en la que se presentó la campaña de recogida de libros.

# Conseguidos 4.250 libros para El Salvador

Una vez que lleguen todos los libros al país, serán distribuidos por voluntarios de una ONG entre un total de diez bibliotecas

EL DÍA  
CUENCA

A falta de que todavía puedan llegar envíos de algunos centros, la Campaña de recogida de libros para las bibliotecas de El Salvador, que ha promovido el mes pasado la Consejería de Educación y Cultura, arroja un saldo provincial de 4.250 volúmenes, que en su mayor parte, casi el 50 por ciento, corresponde a literatura infantil y juvenil, para ir así des-

tinada a este sector de población.

La campaña, que se ha coordinado a través de la ONG "Libros para el Mundo", ha entrado ahora en la fase de envío, en la que la Consejería también financiará parte del coste previsto, con dos millones de pesetas, para que, una vez llegados todos los volúmenes al país, sean distribuidos por los voluntarios de la ONG entre las 10 bibliotecas salvadoreñas que se han seleccionado.

Gran parte de los volúmenes recogidos en la provincia han llegado a través de centros educativos, como el Colegio Público "Ramón y Cajal" o el IES Fernando Zóbel; más centros sociales, como el "Villa Román", o de otros lugares como el Museo de las Ciencias.

En cuanto a las bibliotecas conguenses, destaca la aportación de la "Fermín Caballero" de la capital (776 libros) y del servi-

cio de bibliobus, que ha superado los mil volúmenes de entrega, aparte de las 24 bibliotecas municipales que han colaborado en esta iniciativa, con 1.663 ejemplares.

Entre otros, se han reunido libros de Horcajo de Santiago, El Provencio, Landete, Priego o Villamayor de Santiago, con aportaciones que en algunos casos han sobrepasado los trescientos tomos.

La recogida se llevó a cabo entre 15 y 23 de noviembre y se

centró directamente en libros de consulta y referencia de carácter general; clásicos y contemporáneos de la literatura en español y, sobre todo, en libros de carácter infantil y juvenil.

La Organización No Gubernamental "Libros para el mundo" es una asociación independiente de iniciativa ciudadana y sin ánimo de lucro, cuyo objetivo es impulsar la labor educativa de los países en vías de desarrollo y en los sectores de población más desfavorecidos.

## Sunset Boulevard

## MONOTONÍA

Todo —casi todo— responde a unos mecanismos preestablecidos, rutinarios, que se repiten con un ritmo monótono al que ya estamos acostumbrados y que, sin embargo, echaríamos de menos si faltara en alguna ocasión. Como siempre, cuando llegan estas fechas, todos los establecimientos que venden algo se lanzan desbocados a presentar sus ofertas, de todo tipo, sabiendo también, de sobra, que una legión de seres, presuntamente inteligentes pero en realidad amparados bajo la etiqueta amorfa de "consumidores" nos vamos a dedicar con absoluta fruición a comprar todo lo que podamos. Insensibles a esa realidad —aunque tal vez conscientes de ella— entidades oficiales y organismos más o menos privados emprenden sus habituales, monótonas, campañas a favor de un consumo responsable en la que lo mismo se nos advierte de la conveniencia de comprar langostinos en según qué condiciones que se intenta convencer a padres, tíos y abuelos sobre la naturaleza de los juguetes que deben regalar a los tiernos retoños de cada casa (sin olvidar la inevitable mención a lo malsanas que son las armas que imitan acciones bélicas). Mientras, no faltan las voces de la austeridad que reclaman, justamente, eso, contención, disciplina, sencillez frente a todo lo que huele a despilfarro, llamamiento que por lo general viene acompañado de una demanda de apoyo a favor de cualquiera de las infinitas causas humanitarias que están en pleno vigor en el mundo (de la mayoría ya hemos perdido la memoria, pero siguen existiendo). Es la cita ineludible de cada fin de año, aumentada en cada ocasión con nuevos problemas, más necesidades y también con la presencia de otras ONG que se unen a las ya existentes y conocidas, abriendo para algunos la duda sobre la conveniencia (o no) de tanta diversificación que otorga protagonismos, sí, pero diluye la eficacia. En fin, que no hay nada nuevo bajo el sol y menos aún en fiestas navideñas, en las que este año vuelve a pasar lo mismo que el pasado. Y el próximo.

José Luis MUÑOZ

¿Y si cae aquí?

En el mercado de tu barrio

22 de Diciembre  
SORTEO DE  
NAVIDAD

que la suerte te acompañe

Lotería Nacional